



Klangritual Julia Vitalis

Feedbacks von Besucherinnen

das geschenk zu bekommen, an so einem ereignis teilnehmen zu dürfen, hat mich berührt.

das geschenk, teilhaben zu dürfen an diesem sich öffnen eines menschen und seinem ausdruck so ursprünglicher und tiefer impulse, hat mich berührt.

deine verbindung zur urwelt hat mich sehr berührt, und dass ich meine urwelt darin entdecken konnte, hat mich berührt.

ich habe dadurch eine verbindung gespürt und diese intimät hat mich berührt.

deine wunderwunderschöne stimme hat mich berührt.

die liebe und die solidarität in deiner idee haben mich berührt.

die sorgfalt der umsetzung hat mich berührt.

das verstehen auf einer tiefen ebene hat mich berührt.

Mein Körper hat von Anfang bis Ende auf die Trommel, Stimme und Geräusche (oder Klänge) reagiert. Es war wie eine nonverbale Kommunikation, ein Frage-und Antwort Spiel. Es war super Klasse (...). Es kamen Gefühle hoch, auch vage Ideen, was gerade aktiviert wurde. Es war aber nicht wichtig, dies in Worte zu fassen. (...) Und schließlich wurde ich wieder so richtig schön mit meinem Körper verbunden, es waren nur mein Körper da und die Klänge. Einfach den Körper spüren, genießen und sonst nichts.